

SOCIETE ATELIER DU MEUBLE intérieurs
Société SA au capital de 4.634.696 DT
RC : B183981997- MF : 047057W/A/M/000
Siege Social : Zone industrielle-Sidi Daoud - La Marsa- Tunis –Tunisie

Les indicateurs d'activités au 30 Septembre 2018

En Kilo dinars	3éme Trimestre			Cumul au 30/09			
	2018	2017	variation en %	2018	2017	variation en %	2017
Revenus consolidés	4 596	3 355	36.99%	14 935	10 899	37.03%	16 433
Revenus SAM	4 367	3 038	43.75%	13 708	10 433	31.39%	15 020
Local SAM	3 947	3 355	17.65%	12 151	11 204	8.45%	13 259
Assimilé à l'export SAM	194	435	-55.40%	1 255	1 078	16.42%	1 661
Export SAM	226	0		302	100	202.00%	100
Production (en valeur) SAM	3 863	3 611	6.98%	13 734	11 069	24.08%	15 161
Investissement	172	923	-81.37%	995	4 390	-77.33%	4 786
Investissement corporel et incorporel							
SAM	172	818	-78.97%	995	4 238	-76.52%	4 670
SMC	0	29		0	76	-100.00%	116
Bureau Plus	0	0		0	0		0
Talos	0	76		0	76		116
Structure de l'endettement	2 834	2 721	4.15%	2 834	2 721	4.15%	3 085
Endettement à Long & Moyen Terme	2 208	2 304	-4.17%	2 208	2 304	-4.17%	2 208
Emprunts à moins d'un an	226	417	-45.80%	226	417	-45.80%	451
Découvert & autres crédits CT	400	0		400	0		426

Les chiffres durant les neuf premiers mois 2018, confirme l'évolution de niveau d'activité enregistré soit une croissance de 37% pour le chiffre d'affaire consolidé et 31% pour le chiffre d'affaire de la SAM qui est globalement conforme aux attentes. Le niveau des commandes fermes et confirmées au 30/09/2018 dépasse un million de dinars, le management demeure optimiste quant à la possibilité de continuer à réaliser une croissance à deux chiffres, la politique commerciale en tant que précurseur des nouvelles tendances du marché du mobilier de bureaux qui s'est traduite par le lancement de la marque Herman Miller a apporté un surplus de vente à périmètre non constant sur le troisième trimestre 2018,

Le chiffre d'affaire à l'export en Afrique subsaharienne ne cesse de s'améliorer pour enregistrer une croissance de 200%, de même le carnet de commande à l'export s'est apprécié significativement par rapport à la même période de l'année 2017.

L'exécution du plan d'investissement est conforme aux engagements affichés au niveau de BP. L'acquisition de la nouvelle usine nous a permis significativement d'augmenter la capacité de production reflétée par une croissance à deux chiffre du revenu durant les neuf premiers mois 2018, ainsi que le renouvellement du parc mobile pour avoir plus de fluidité au niveau de la logistique .